

Communiqué aux médias

Neuchâtel, le 14 mars 2019

Action 2 x Noël: 250 familles en ont bénéficié

La 22^e édition « 2x Noël » de la Croix-Rouge a permis à 250 familles vulnérables du canton de Neuchâtel de bénéficier de sacs de solidarité. Ces sacs contiennent des denrées alimentaires et de produits cosmétiques : ces produits de première nécessité sont bienvenus dans certains contextes familiaux et offrent aide et joie. Les bénéficiaires sont notamment de personnes âgées ou malades, des familles monoparentales ou migrantes et d'autres laissés-pour-compte. Au total ce sont plus de 3,5 tonnes de marchandises qui ont été distribuées entre le 15 et le 22 février dernier. La demande est telle que la distribution « 2 x Noël » a été écourtée, faute de stock suffisant. Cette vaste opération de solidarité cantonale est rendue possible par de nombreuses personnes qui donnent de leur temps afin de trier le contenu des paquets et préparer la distribution. Nous remercions également les bénévoles du CREDIT SUISSE (Suisse) SA qui participent chaque année à ce mouvement solidaire. La prochaine collecte débutera le 24 décembre 2019.

Pour plus d'information : 032 886 88 60 www.croix-rouge-ne.ch



Site de La Chaux-de-Fonds

Rue de la Paix 71 / cp 299

2300 La Chaux-de-Fonds

Téléphone 032 886 88 60

Téléfax 032 886 82 40